

The Washington Post relève l'intérêt croissant des touristes étasuniens pour visiter Cuba



Washington, 29 décembre (RHC).- Des tours-opérateurs des États-Unis ont qualifié de très nombreuses les demandes de touristes de ce pays pour voyager à Cuba face à un éventuel assouplissement des restrictions par les autorités après la récente annonce du président Barack Obama sur le rétablissement des relations bilatérales.

Un article que publie le Washington Post indique qu'il n'est pas encore clair comment seront appliqués les changements annoncés au sujet des visites d'États-Uniens, après avoir cité des opinions de Bob Guild, vice-président de Marazul Charters, une agence dont le siège est à Miami et qui organise des voyages à Cuba.

Dans d'autres déclarations que recueille ce quotidien figurent celles de Tom Popper, président de **Insaight Cuba**, une autre des organisations qui s'occupe des voyages à Cuba depuis 2000 malgré les restrictions draconiennes imposées par la Maison-Blanche.

« Nous sommes inondés de demandes. Nous n'avons jamais vu rien de pareil » a commenté Popper.

Selon les nouvelles mesures concernant Cuba, l'on prévoit la création d'une licence générale couvrant plusieurs catégories codifiées ce qui, de l'avis des tours-opérateurs, permettrait qu'un plus grand nombre d'Étatsuniens puissent voyager à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/42194-the-washington-post-releve-linteret-croissant-des-touristes-etasuniens-pour-visiter-cuba>



Radio Habana Cuba